

Presentación

Hola, somos Gaizka, Joaquín y Aidan y hemos venido aquí para presentaros nuestra idea. Queremos crear una empresa que preste un servicio de asistencia o ayuda domiciliaria a personas de la tercera edad o con discapacidades físicas o intelectuales, proporcionando cuidados de carácter personal, doméstico, social y sanitario que necesite.

Tradicionalmente el cuidado de las personas de avanzada edad o con algún tipo de discapacidad se había asumido por la familia, o en centros geriátricos y residencias, sin embargo, dados los cambios de las estructuras familiares, hoy en día se ha propiciado el desarrollo cada vez mayor de este tipo de servicios, que en muchas ocasiones es preferido por las personas por querer permanecer en su hogar y las limitadas plazas que existen en las residencias.

Nuestra empresa se va a llamar **Aigakin**, que está situado en Bilbao para atender a toda esta zona que cuenta con muy pocas residencias y son muchas las personas mayores o con alguna discapacidad que viven solas.

